



**Zurück aus der Hauptstadt** 01. Oktober 2019



Letzte Woche haben wir an dieser Stelle unsere Sportlerinnen und Sportler auf dem Weg zum Bundesfinale von Jugend trainiert für Olympia verabschiedet - wie die Wettbewerbe verlaufen sind und was sie erlebt haben, schildern sie im folgenden Bericht.

**Ehemaligen-Treffen 2019: Termin und Anmeldung** 28. September 2019



Die Jahrgänge 2014, 2009, 2004, 1999, 1994, 1989, 1984, 1979, 1974 und 1969 feiern am Samstag, **28. September 2019** ab 19:00 Uhr bis 23:30 Uhr in der Schule: in Cafeteria und Aulafoyer, am Ost- und Südstrand, auf der Insel, Schnecke und Bühne im Foyer. Für das leibliche Wohl sorgen SchülerInnen der Stufe Q2, die [Online-Registrierung](#) ist seit Anfang Februar 2019 möglich.

**59. Mathematik-Olympiade** 26. September 2019



Es ist wieder so weit! Die diesjährige Schulrunde der Mathematik-Olympiade 2019/20 findet Ende September/Anfang Oktober am LLG statt: Schülerinnen und Schüler aller Stufen können teilnehmen. Informiere Dich über die Teilnahmebedingungen.

**FreestylePhysics: Interview mit dem Gründer Dr. A. Lorke** 24. September 2019



Seit 18 Jahren ist er „Mr Freestyle-Physics“ und lockt jedes Jahr Schüler aller Altersklassen auf den Campus der Universität Duisburg-Essen! Professor Doktor Axel Lorke spricht mit uns über Anfänge, Gegenwart und Zukunft des beliebten Wettbewerbs.

**Punktlandung: LLG erhält Preis für FreestylePhysics** 23. September 2019



Am Montag, 1. Juli 2019, fuhr eine Abordnung des Landrat-Lucas-Gymnasiums zum Wettbewerb "Freestyle Physics" nach Duisburg. Wie erfolgreich unsere Schüler\*innen dort waren, erfahren Sie im Link in der Überschrift.

**Auf dem Weg nach Berlin** 18. September 2019



Zum 50. Mal findet in diesem Jahr der Wettbewerb "Jugend trainiert für Olympia" statt - natürlich ist das LLG dabei! Die Leichtathletikmannschaft ist gerade auf dem Weg nach Berlin. Wir wünschen viel Erfolg!

## **"Välkommen till Tyskland"** 13. September 2019



heißt es am Sonntag am LLG. Man kann erahnen, dass das Ganze auf Deutsch so etwas wie "Willkommen in Deutschland" bedeutet und um das Puzzle zu vervollständigen - es ist schwedisch. Am Sonntagmorgen beginnt nämlich für 32 Schüler und Schülerinnen aus Täby und vom LLG eine Woche Schüleraustausch hier in Leverkusen. In unserem blog könnt ihr mehr von unseren Erlebnissen erfahren <https://leverkusentaeby.wordpress.com/>

## **Neu am Lucas - die Inside!** 12. September 2019



Runderneuert, neu designt und gestaltet - aus der Cronica ist die Inside geworden! Die erste Ausgabe widmet sich dem Thema Sport. Ab sofort in den Sekretariaten erhältlich!